



## Posterpreis: Vascular Cell Biology

Nicole Hofmann wurde in Kalifornien für ihre Forschungsarbeit mit dem Posterpreis ausgezeichnet.

Mag. Nicole Hofmann, PhD, Institut für Molekularbiologie und Biochemie, Medizinische Universität Graz, erhielt im Rahmen der "Gordon Research Conferences - Vascular Cell Biology" in Vertura, Kalifornien, den Posterpreis überreicht. Insgesamt wurden vier internationale WissenschaftlerInnen ausgezeichnet.

Die prämierte Forschungsarbeit trägt den Titel: "TRPV1 mediates cellular uptake of anandamide and thus promotes endothelial cell proliferation and network-formation".

Wir gratulieren Nicole Hofmann sehr herzlich!

*Wednesday, 04. February 2015*